

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa:

Pertama, penerapan keilmuan bidang jurnalistik yang telah dilakukan oleh alumni jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN SU dalam menopang profesi wartawan media massa di kota Medan, yaitu: merujuk kepada Q.S. Ali Imran: 104 yang artinya “Dan hendaklah di antara kamu ada segolongan umat yang menyeru kepada kebajikan, menyuruh (berbuat) yang makruf, dan mencegah dari yang mungkar. Dan mereka itulah orang-orang yang beruntung”. Arti dari ayat tersebut dapat diuraikan berupa penerapan keilmuan dibidang jurnalistik, yaitu menerapkan nilai-nilai dakwah Islamiyah diantaranya menyeru dalam hal kebaikan dan mencegah dari keburukan, menerapkan nilai kejujuran dalam melaksanakan kegiatan jurnalistik, dan memiliki adab serta etika saat sedang mewawancarai narasumber.

Kedua, kontribusi yang dimaksud dalam penelitian ini adalah kontribusi keilmuan. Alumni jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN SU memiliki kontribusi keilmuan dibidang jurnalistik dalam menopang profesi wartawan media massa di kota Medan, diantaranya: menyumbangkan pemikiran dibidang jurnalistik dalam bentuk mengadakan pelatihan-pelatihan dan kerap menghadiri serta tidak jarang menjadi

narasumber di seminar atau workshop yang berkaitan dengan ilmu jurnalistik untuk memberikan semangat kepada para peserta seminar sekaligus mendukung dan menopang profesi wartawan di kota Medan, mengabdikan diri sebagai seorang jurnalis atau wartawan, menjadi anggota di salah satu organisasi kewartawanan yang ada di Indonesia, selain menjadi wartawan juga berprofesi sebagai dosen yang mengajar mata kuliah jurnalistik, dan selalu mengikuti rapat dan konferensi bersama para wartawan sekaligus memberikan sumbangsih pemikiran dan kontribusi keilmuan dibidang jurnalistik demi kesuksesan bersama.

Ketiga, hambatan para alumni jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN SU dalam melaksanakan kegiatan jurnalistik adalah sering merasakan intimidasi berupa penyerangan, teror, dan ancaman dari orang-orang yang tidak senang akan berita yang telah diterbitkan. Padahal para wartawan sudah memberitakan informasi sesuai dengan fakta yang terjadi di lapangan.

B. Saran

Dari hasil penelitian ini, maka peneliti dapat memberikan beberapa saran kepada para alumni jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN SU. Secara umum diharapkan terus memberikan sumbangsih pemikiran dibidangnya masing-masing dan secara khusus dapat memberikan kontribusi keilmuan dibidang jurnalistik, menopang media massa yang dipegang, melestarikan dan mengembangkan kegiatan kewartawanan baik diruangan maupun di lapangan, tidak mudah

terprovokasi saat sedang melaksanakan kegiatan jurnalistik, dapat mengatur kegiatan jurnalistik semaksimal mungkin, tidak pernah berhenti dan selalu memotivasi agar bertambahnya minat mahasiswa dan masyarakat terhadap profesi wartawan media massa.

